

La République du Centre, 14 décembre

Bourgogne

La résidence du Campo Santo inaugurée

La résidence universitaire du Campo Santo a été inaugurée vendredi matin, après deux années de travaux. Elle a fait l'unanimité auprès des très nombreux invités issus des institutions et des collectivités, pour son aménagement respectueux de l'ancienneté de ce bâtiment

administratif datant des années 1930, mais offrant aux étudiants la fonctionnalité et le confort d'un logement de qualité.

Cette résidence est présentée par la municipalité comme l'une des pièces de la mosaïque de projets visant à favoriser l'ins-

tallation des étudiants en centre-ville. Cofinancée par l'État, le Cnous, le Crous et la région Centre, cette résidence de 4700 m², qui comprend 128 places, apparaît comme l'un des maillons du dispositif d'accompagnement des étudiants dans leur parcours d'études.



**VENDREDI,
À LA RÉSIDENCE
UNIVERSITAIRE
DU CAMPO
SANTO.**
Élus et
représentants
des
collectivités ou
des institutions
ont coupé
le ruban.